

Le président palestinien insiste sur la nécessité d'aboutir à un accord de paix avec Israël



Gaza, 18 juillet, (RHC).- Le président palestinien, Mahmoud Abbas a une nouvelle fois, confirmé au premier ministre israélien, Benjamin Netanyahu, la nécessité d'aboutir dans le plus bref délai, à un accord de paix.

Le président Abbas a reçu un appel téléphonique du premier ministre israélien à l'occasion de la fin du Ramadan. Ils ont dialogué sur la stabilité régionale.

Les deux dirigeants ont des visions totalement opposées. Le Palestinien exige la création d'un état indépendant avec Jérusalem Est pour capitale et l'Israélien persiste sur sa politique d'occupation des territoires palestiniens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63008-le-president-palestinien-insiste-sur-la-necessite-daboutir-a-un-accord-de-paix-avec-israel>



Radio Habana Cuba